Alberto Palacios,



Nuevo embajador de Argentina en Madrid

Buenos Aires, 12. 24.--El Senado ha aprobado la desig-nación de Alberto Palacios Costa como nuevo embajador argentino en Madrid. -- EFE.

Buenos Aires, 12. 24 .- La Prensa dedica amplios comentarios a los actos de despedida en Madrid del embajador pr. Escobar y publica las declaraciones de éste en Madrid y en Lisboa, al partir hacia Argentina.

En Lisboa dijo: "La Argentina es el país amado de la madre patria y el movimiento hispanista no fué creado con el propósito de interferir el respeto debido a la independencia de las naciones de habla española". -- EFE.

Con motivo del viaje de Wendell Willkie

- EFE.

Buenos Aires, 12. 24. — "Tur- | sevelt, ha llegado a esta caquia puede mantenerse y se mantendrá en su neutralidad. conservando su alianza con la Gran Bretaña y su pacto de amistad con Alemania, al me-nos que se le presente un ultimatum inaceptable, en cuyo caso irá a la guerra contra el agresor", afirma un telegrama especial de Angora.

Esta firme politica turca _añade_se ha confirmado y recalcado a consecuencia de la visita de Wendell Willkie. --EFE.

Bagdad, 12. 24. - Wendell Willkie, representante de Roo-

DE REGRESO DEL FRENTE

Granada, 12. 17. — Ha ilegado esta mañana un grupo de camaradas voluntarios de la División Azul, integrado por catorce camaradas, procedentes del frente, entre los cuales vienen los tenientes de Ingenieros e Infantería, respecti-vamente Manuel Figuerla Méndez y Rafael Sarmientos.

En la estación fueron recibidos por las autoridades y jerarquias del Partido y familiares de los heróicos voluntarios, así como numeroso público que les dispensaron una cariñosa acogida, aplaudiéndoles y vitoreandoles con entusiasmo al llegar el convoy.

Los expedicionarios se traslacaron después a la Basílica de Nuestra Señora de las Angustias, Patrona de la ciudad donde se cantó una salve.

Posteriormente visitaron el camerin de la Virgen y el párroco del templo les dió a besar el manto de Nuestra Senora. - CIFRA.

ca, 12. 17. - Han llegado del frente de Rusia, seis camaradas voluntarios de la División Azul.

Fueron recibidos en la estación por las autoridades y jerarquias locales y numeroso público, el cual les hizo objeto de un entusiasta recibimiento.

La manifestación se traslado con los divisionarios a la ermita de San Antonio Conde se venera a la imagen de Nuestra Señora de la Luz, patrona de Cuenca.

Se canto una salve en acción de gracias por el fela regreso de lo conqueses a la Patria.—

pital procedente de Jerusalem.



Aviones de combate alemanes atacan en vuelo rasante una trinchera enémiga

MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Geuta, Domingo 13 de Septiembre de 1942 | Ejemplar: 25 cts.

SOLO ESTUVO ALGUNOS MOMENTOS DE PASO PARA CORELLA

Soria, 12. 17. — Ha pasado por esta capital el ministro secretario general del Partido. camarada Arrese.

Después de conversar con el gobernador civil y alcalde, el ministro secretario continuo su viaje a Corella.—CIFRA.

LA OCUPACION DE MADAGASCAR, continua

EN ALGUNOS PUNTOS LOS FRANCESES RESISTEN

las fuerzas británicas del Africa Oriental

Después de los desembarcos efectuados felizmente por nuestras columnas en la costa occidental las tropas oritánicas han progresado considerablemente hacia el interior de la isla.

La columna del extremo meridional procedente de Morondave ha llegado a los alrededores de Mohamo. Las operaciones prosiguen satisfactoria mente.

En la ruta de Majunga Tananarive nuestras tropas han alcanzado el gran puente sobre el río Bethiboka a 180 kilómetros de Majunga

En dirección Sur, el ayance de nuestras columnas a lo largo de la costa occidental, se ha visto retrasado durante toda la jornada a consecuencia de los puentes destruídos por el enemigo pero por la noche habían conseguido llegar a unos treinta kilómetros de Ambaja.

Nuestras tropas fueron atacadas con fuego de ametralladoras en un punto, no registrándose baja alguna.

Durante la tarde del viernes

En 1943

aparecerá un

Un enorme cometa, de dimen- hacia el objetivo propuesto. siones desconocidas hasta el momento, hará su aparición en el firmamento a primeros del año anuncia el director del Observatorio astronómico, Concepción Muñoz Ferra. — EFE.

Madagascar, 12. 23. — Comulhemos ocupado sin oposición nicado del Cuartel General de Vonemar en la costa Noroeste Vonemar en la costa Noroeste de la isla. — EFE.

DIARIO

Año IX.- Núm. 2.454

DE LA

Vichy, 12. 23. - Las tropas francesas ofrecen resistencia a las británicas cerca del rio Bethiboka, inflingiéndoles pérdidas considerables, según noticias procedentes de Madagascar. - EFE.

Vichy, 12. 24. - Los fran-Naeva Tananarive y cerca del rio Bethiboka, anuncia el gobernador general de Madagascar.

Se añade que se han colocado más de 200 obstáculos en el trayecto Naeva Tananarive .-

Washington, 12. 24. - Nada ceses siguen resistiendo en indica que las relaciones entre Francia y los Estados Unidos puedan sufrir cambio alguno por el hecho de la nueva acción británica en Madagascar, ha declarado Hull en la conferencia para la Prensa. - EFE.

Se denominará Frente Revolucionario Nacional

organizadora de los partidos el que se intenta crear. unidos se ha reunido con la asistencia de numerosas personalidades representantes de la mayor parte de las asociaciones políticas de la zona ocupada y los directores de los grandes diarios, adhiriéndose a la idea de la unificación.

El presidente de la comision expuso el fin perseguido y declaró ante todo que se trata de realizar una unidad de acción entre las diversas agrupaciones, así como la coordinación de propaganda a base de determinadas consignas de interés inmediato y general.

Dijo también que la reunión constituía la primera etapa

La comisión acordó tomar el nombre de Frente Revolucionario Nacional, e iniciar los

cho programa será desde este Gobierno Laval. - EFE.

París; 12. 20. — La Comisión i tido que deberá refundirse en momento apoyar con entusiasmo y sin reservas la política El principio esencial de di- del mariscal Petain y la del

mariscal Petain

Y recorre varias ciudades

Vichy, 12. 24. — El jefe del Estado francés. mariscal Petain ha abandonado esta ciudad con dirección a Ambe-

Vichy 12. 24. - El mariscal Petaln visitó hoy el Departamento de El Anain.

Pasó revista a los destacamentos de Caballería, y a los soldados especializados de la séptima División, los cuales le rindieron honores en el campo de Aviación

Más tarde se detuvo unos momentos en las ciudades ue estudios para fijar la doctrina Amberieu y Boyrg - En - Bresse, donde fué aclamado por la y un programa común del par- población. — EFE.

Continua desde las 3

KATHERINE HEPBURN y GA-RY GRANT en la original y divertida película perfectamente hablada en español:

VIVIR PARA GOZAR

Un film de amor completamente original.

LO AMOROSO, LO COMICO, LO SENTIMENTAL, hacen de esta incomparable comedia un film delicioso. Y todo ello bajo cunda al Cristianismo. la dirección del gran director El "non serviam" que GEORGE CUKOR de la pelea de aquellos

No deje de ver esta magnifica producción de COLUMBIA FILM hablada EN ESPAÑOL. Hoy en APOLO.

CALENDARIO. - Domingo 13 de septiembre de 1942. Van 256 días y faltan 109. El sol sale a las 5'52 y pónese a las 18'30. La luna sale a las 7'34 y pónese a las 19'43. Cuarto creciente el día 17.

SANTORAL DEL DIA. -Dominica XVI después de Pentecostés. - Santos: Felipe. Macrobio, Ligorio, mrs.; Maurilio, Eulogio, Amado, obs.

EVANGELIO DE LA DOMI-

NICA. — El Evangelio de esta dominica presenta a nuestra consideración un milagro, una parábola, y una frase de las más excelentes de Jesucristo. El primero es la curación del Hidrópico, la segunda la de los que se aproximaban para colocarse en los primeros puestos en el banquete de boda. la tercera el que se humilla, será ensalzado y el que se ensalza será humillado. Todo ello va encaminado a demostrarnos Ia humildad, virtud divina que el hijo del Dios vino a enseñarnos y de la que nos dió sublime ejemplo.

Su vida fué vida de humillaciones desde la cuna hasta el sepulcro.

Sin ser humilde es imposible ser virtuoso, es imposible sal-

Hidropesia del alma es la soberbia que es hinchazón del espiritu.

Todos sentimos inclinación a elevarnos. La ascensión es muy peligrosa y por ello el Maestro divino nos recomienda la humildad, que es la inclinación al propio desprecio.

Humillémosnos para no ser humillados.

MISAS PARA MANANA.

post-comuniones de la paz. | Oredo. Prefacio de la Cruz. | MISAS PARA EL MARTES. -Los siete dolores de la B. V. M Segunda y tercera, oraciones secretas y post-comuniones de San Nicomedes y por la paz. Oredo. Prefacio de la virgen.

EXALTACION DE LA SANTA CRUZ. - Hay dos palabras que actúan desesperadamente en la economía de las almas, colocándolas bajo los brazos amorosos de la Cruz o bajo el ala ardiente de Satanás: Amor y

La Cruz evoca escenas mil veces repetidas en nuestra Patria; es el signo sacrosanto de la Redención, lo mejor de nuestras ternuras y afanes, el árbol místico cuya savia fe- ta.

rebeldes se ha venido repitiendo de una u otra fsrma: son las saetas rojas disparadas contra los católicos, los seguidores de la Cruz: contra la bondad de Dios.

Desde entonces, han desfilado muchos hombres que repitiendo el "non serviam" antes de la venida de Cristo, y "Crucifige eum" después de su muerte, lo han crucificado muchas veces. La última vez, ha sido con la blasfemia, la pro fanación de cosas y personas santas, con la destrucción de todas las cruces, en lo que fué campo rojo.

En aquella zona imperó odio, gritando por medio de aquella horda "crucifige eum" que muera el amor a la Cruz, y las cruces todas, caían al suelo, abriendo más y más sus brazos amorosos, vertiendo de nuevo la generosa sangre de Cristo, para que no triunfara el odio, para hundir la blasfemia, purificar las profanaciones y abrazar -aun con los brazos rotos- a tanto santo caido por la Cruz.

La cruzada de España, es la victoria del amor sobre el odio: del bien sobre el mar. La Cruz con Cristo crucificado en ella es otra vez quien preside la Escuela, el tribunal, la oficina, el hogar y corona las cúpulas y torres de nuestros templos, siendo objeto de veneración lo mismo en la serranía que en el valle, y con ella seguiremos adornando todas nuestras alegrías y tristezas, para que a su sombra fructifiquen todas las virtudes.

Sumemos mañana nuestra plegaria a la de los escolares ya que son ellos los que con sus profesores, y por disposi-ción superior, celebran la exaltación de la Santa Cruz y pidamos que toda aquella masa de hombres, que habían olvidado el drama de la Cruz, miren al Calvario, y tal vez surjan nuevos "Cirineos" y 'buenos ladrones" para que nunca más se repita el "crucifige eum", sino que entonando La exaltación de la Santa Cruz, el mea culpa, se lleguen a la segunda, oraciones secretas y Cruz, en cuyo amoross resplan-

La Enseñanza Primaria de Ceuta

La Junta Municipal de Edu-Iprecisados de ropa y calzado cación de esta ciudad celebró sesión preparatoria del curso escolar, que comienza el día 16 del corriente. En ella se acordó celebrar la apertura del curso académico con una solemne misa que tendrá lugar el día 17 a las 10 y media de la mañana en el Santuario de Nuestra Señora de Africa. Terminará el acto con salve cantada a la Santisima Virgen. Hara uso de la palabra el muy ilustre señor don José Chico Vaello, canónigo de esta S. I. C. y vocal celesiástico de la Jun-

A este acto asistirán todas El "non serviam" que surgió las escuelas Nacionales, muni-de la pelea de aquellos ángeles cipales y privadas de la locacipales y privadas de la localidad, acompañadas de sus respectivos maestros. Merece plácemes la Junta de Educación que con acto de tanta espiritualidad inaugura las tareas escolares. También se tomarcn acuerdos en pro de la infancia necesitada y se proyecta intensificar la obra del ropero escolar para atender al vestido de muchos niños que se ven O. de 21 de julio pasado.

> dor, verán a Cristo agonizante, rasgado, hecho hostia pacifica que se sacrifica en el ara del mundo, repitiendo aquellas últimas palabras: Padre perdónalos... y así celebraremos bien la Exaltación amorosa de ligiosas Misioneras, Millán As-

Otro punto de sumo interés tratado, fue elevar al Ministelas necesidades de Ceuta, en rio de Educación propuesta de materia de construcciones escolares. Sabido es que el Estado que rige nuestro invicto Cauillo, se propone un plan dece-nal de construcciones escolares, para terminar completa-mente en el periodo de diez años con problema de tanta transcendencia, ya que la in-mensa mayoría de las escuelas nacionales de España se en-contraban al advenimiento del nuevo Estado instaladas en locales de pésimas condiciones.

En nuestra ciudad, que se ha hecho algo nuevo en esta materia, se precisan construcciones de escuelas graduadas para alojar las que existen en los diferentes distritos escolares, Pues un avance preliminar de construcciones se elevó al Ministerio por conducto de la Junta Provincial de Primera Enseñanza, como preceptúa la

Retiro espiritual

Hoy a las diez y media dará comienzo el retiro espiritual para señoritas estudiantes en la capilla del Colegio de Rela Santa Cruz. — Francisco tray 14. Los actos de la torde darán comienzo a las cuatro.

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Conta de 4 a 5

PULMON Y CORAZON -- RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Ciaudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 269.-Cont.ª de 4 a 6

PEDIA TRIA

Doctor. - Maté

Domicilio. Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543 -Conta. de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Dector. - Muñoz de Luna, José

Domicilio, A. de Aragón, 2.-Tel. 92.-Cont.3 de 4 a 5

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio; General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.ª de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yague, 12-2.º Tel. 790-Cont.ª de 5 a 7

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Hoy domingo 13 septiembre 1942

A las 3 y a las 5 sin numerar, a las 7 NUMERADA, a las 9 y a las 11 sin numerar

Cifesa presenta a ANTONIO VICO

el as de la comicidad del cine español, en 'su máxima creación

EL DIFUNTO ES UN VIVO

La más graciosa de todis das producciones cómicas exhibidas en partallas españolas, con MARY SANTAMARIA Y GUA-DALUPE MUNOZ SAMPEDRO

FUNERAL. - A las 10 horas de ayer en la iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebró un funeral en sufragio del alma del que en vida fuera industrial propietario de la Imprenta Olimpia, don Juan A. Rodríguez Malasaña, al que asistieron numerosisimas personas y todo el personal de di-cha industria.

Sus familiares con tal metivo volvieron a recibir grandes manifestaciones de pesar a las que unimos las nuestras.

VIAJEROS. - En el vapor correo de ayer llegó a esta don Juan Zurita Torres.

-Marchó ayer para la Pen-insula don Ramón Weil Jun-

-En uso de permiso marchó ayer a la Península donde pasará temporada el oficial de Correos don Francisco Vaquer Cantarero.

-En el correo de hoy mar-chan a España don José Gémez y don Antonio Rubio.

LIMPIATODO "ACTUAL"

El mejor producto para limpiar cubiertos, marmoles, vajillas, cristales, pisos maderas waters ect.

'Perfumeria Vicente Martinez' Puente Almina, 6

のなどのでもませいがらりからなり Pepita barcía Hernández 0000

Profesora en Partos y Practicante colegiada

Simoa 14, p. 12

No deje de ver nuestra sección de ANUNCIOS BREVES

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

democracias

Para los anglosajones no existen motivos serios ni dig nos de respeto sino que utiliyan todos los sucedidos, sean de la indole que sean, como elementos de su propaganda. Ni siquiera el triste acto del entierro del hijo del regente hungaro, al que asistieron los ministros del Exterior alemán e italiano, con otros políticos extranjeros, meréce el sufi-ciente respeto para no utilizarlo como motivo de maniobras políticas. Así, se lanzó al mundo el rumor de que la estancia de los dos ministros del Exterior en Budapest, sólo exteriormente tenia por objeto el asistir a las solemnidades del entierro, pero que en rea-lidad lo que alli se celebraba era una conferencia política, una conferencia balcánica El hecho de que las democracias observen con la mayor atención esta reunión de Budapest, indica que el campo democrático se va dando cuenta de que de las entrevistas de los hom-bres de Estado del Eje han sa-lido siempre importantes acontecimientos políticos y militares. Sin embargo, sería desconocer el estilo de la diplomacia del Eje, el creer que para celebrar entrevistas se han de buscar disculpas casuales. Cuando hay que tratar asuntos importantes, son tratados aún cuando no existan motivos externos y casuales para que se entrevisten ministros o jefes de Estado.

Las democracias han querido dar cierto aire a esta entrevista de Budapest. Bien se sabe cuan llena de dificultades está la herencia que Alemania, y con ella la nueva Europa, se ha hecho cargo en el espacio danubiano: Esas dificultades arrancan de la época triste y lamentable en que se celebra-ban "conferencias balcánicas", cuya única finalidad era pocuya única finalidad era po-ner a los pueblos, de ese espa-cio territorial, bajo la depen-dencia política y económica de esas democracias, procurando además mantenerlas en una actitud hóstil contra Alemania e Italia. Como es natural, esta serie de dificultades acumuladas en el espacio danubiano a lo largo de varios decenirs, no pueden resolverse totalmente en el corto periodo de unos

Es cierto, que en los pueb os del Danubio existen algunas cuestiones de detalle pendientes, pero solo de detalle, no problemas serios que dan a lugar a "conferencias balcáni-cas", de triste memoria. Por el contrario, pueblos como las tropas alemanas e italiachevismo, y demuestran así signios anglosajones. con su sacrificio y su accion lo

Otro error de las LO QUE OCURRE EN EL IRAN El desembarco

ha proclamado el estado de sitio. Algo parece no estar en orden en dicho país, sobre el cual las informaciones de los corresponsales anglosajones só-lo han sabido hablar en tér-minos de alabanza. En este país se observaban grandes venta as para su población, del mucho movimiento de via-jeres militares; en él se decia existir un gran entusiasmo (claro está que entre los aún no fusilados por las nordas soviéticas) por la lucha contra el Eje que había de desembocar en una declaración de guerra por parte de Teherán a Beriin y a Roma, así como de otras cosas satisfactorias. La noticia oficial sobre la declaración de estado de sitio permite entre mes, el Gabinete afecto a los sover que dicha disposición obe- viets presidido por Suheily fué

Berlin, 3. — (Especial para dece a tres razones: El ruedo derrecado, precisamente en el "EL FARO"). — En el Irán se ante un avance alemán por el momento en que la precaria si-Cáucaso, contra el cual se hacen precisas amplias medidas militares; la necesidad de adelantarse a todo movimiento de rebelión en favor del Eje (de cuyo peligro se habla hoy por primera vez oficialmente); y, por fin la intención de acabar con los últimos "focos de rebelien ((de los que también de ese modo se sab por primera vez oficialmente)

La comunicación oficial calla, por lo demás, una razón fundamental de dicha medida, o sea, la que parece haber llegado a un peligroso punto la lucha cada vez más aguda entablada entre Londres y Moscú por el predominio en el Irán. Recordemos que, hace un

Alfa Comisaría de España en Marruecos

DELEGACION DE EDUCACION Y CULTURA

Relación de alumnos solicitan- Barrada Rodríguez, cuarto tes de becas admitidos a examen y que deben presentarse en las escuelas "España" de Tetuán el próximo día 15 a las 9 horas con expresión del curso de que tienen que examinarse

1. Mustafá Ben Mohamed Ben Hammud, ingreso; 2. Aman Lah Ben Mohamed Allal Sedik, ingreso; 3 Abderrahaman Ben Mohamed Mohtar Be Ayiba, ingreso; Abderra-haman Ben Layasi Mesbah, in. greso; 5 Mohamed Ben Ahmed Yilali, ingreso; 6 Abdelkader Ben Abdselam El Tanyai, in-greso; 7 Mohamed Ben Yilali el Rahamani, ingreso; 8 Abdse-lam Ben Mohamed Nesauri, ingreso; 9 Mohamed Ben Brahim Saharagui, ingreso; 10 Fortunato Benchimol Benezri, ingreso; 11 Hamed Ben Hassan Ben Hayon, ingreso; 12 Gua-dalupe Mediavilla Gómez, in-greso; 13 Casimiro Salás Anaya, ingreso; 14 Guillermo Ló-pez Euiz, ingreso 15 José Mi-ravalle Hidalgo, ingreso; 16 Emilic Gómez Pineda, ingreso; 17 Maria Castaño Zamarrón, ingreso; 18 José Recio Rodrímgreso; 16 Jose Recio Rodri-guez, primer año; 19 Guiller-mina Martin Gamboino, pri-mer año; 20 Arturo Martin-Gamborino, primer año; 21 Eduardo Medrano Fuster, pri-mer año; 22 César Linares Re-ves tegres año; 23 Pafael No yes, tercer año; 23 Rafael Nú-ñez Parreño, tercer año; 24 José Luis López Alfranca, ter-cer año; 25 Jacob Azulay Fe-rrerez, tercer año; 26 Alfonso

forman en apretado haz con utilizar el entierro de un heroe caldo en el frente para que nas en su lucha contra el bol- sirva de propaganda a los de-

Carlos de Cantillana.

año; 27 S gundo Martinez Hoda, cuarto afo; 28 Miguel Ales Martin, quinto año; 29 Vicente Mendoza Gutiérrez, quinto año 30 Amelia Martin Gamborino, quinto año; 31 Dolores Calvente Esteban, sexto año; 32 Benigno Martinez Pérez, séptimo año; 33 Ana María Durán Crespo, séptimo curso; 34 Alfonso Minaya Martin, séptimo curso.

Relación de solicitantes de becas a los que falta documentación y que también erán admitidos si presentan en esta Delegación antes del dia 15 los documentos que se indican:

1 El Habib b. Laarbi Dukali, certificado de escasez de re-cursos; 2 Hamed Ben el Hach Rahal, certificado de estudios anteriores; 3 Sidi Bensaden Ben Mohamed Yacobi, certificado de escasez y estudios an-teriores; 4 Angel Zvida Gutié-rrez, certificado de estudios anteriores; 5 Hamido Ben el Hach Abdselam Embrani, certificado de estudios anteriores; 6Abdelaziz Ben Mohamed el Uadrasi, certificado de estudios anteriores; 7 Mohamed Ben Yamani Ben. Abdselam Maimoi e, certificado de estudios anteriores; 8 Mohamed Ben Laarbi Chuiaj, certificado de Laarol Chulaj, certificado de estudios anteriores; 9 Ana Molina Martín, certificado de estudios anteriores; 10 Josefa García López, certificado escasez y estudios anteriores; 11 Francisco Ruíz de Almirón, certificado de estudios anteriores; certificado de estudios anteriohúngaro y el rumano a los que la política británica trató siempre de mantener en recíproca hostilidad, forman en apretado hay con la contrata de la contrata lio Sánchez Alvarez, certificado de escasez; 15 Francisco Calvet Alvarez, certificado de escasez; 16 Adela Montoya Mirola, certificado de escasez; 17 Diego Sánchez Walinont, certificado de escasez; 18 José Maria Pascual Ruiz, certificado de escasez; 19 María Teresa Olmos Rodrigo, certificade escasez; 20 Carmen Aguilar Sanjuan, certificado de escasez y estudios anteriores; 21 Mina Senhayi, certificado de (scasez y estudios anterio-res; 22 Abdelkader Ben Mimún Hach Haddú, certificado de estudios anteriores.

El catedr 'co asesor M. Hernandez Fernando

tuación militar de los soviets en el frente del Sur próximo al Iran, permitia un paso se-mejante por parte de Inglaterra. Según hoy se dice abiertamente en Londres, entonces se logró evitar un golpo de Estado, a última hora, di igido por el también amigo de los soviets y ministro de la Guerra, Dji-hinabani, quien intentó establecer una especie de dictadura militar bolchevique dando de lado al joven Sha. Kuavad Sultaneh, por el contrario, que como viejo amigo de Inguaterra pudo ser nombrado por los británicos presidente del con-sejo de ministros en el momento preciso en el que el grueso de las tropas soviéticas partiera del Irán hacia el frente del Caucaso en peligro era,
—detalle éste no muy conocido— el ú timo presidente del
Consejo de ministros de la dinastía de los Kadjares, destronade por Riza Khan Palevi en 1921, cuya accesibilidad a sugestiones inglesas y a partici-paciones en acciones petroliferas británicas se recuerd: todavia con reconocimiento en Londres. Nada tiene de extraño que en Londres se recuerden con gratitud del miembro aun con vida de dicha dinastia y de las amistosas relaciones con Sultaneh.

No tiene, pues, nada de extraño, si con todo esto tuvieran lugar acontecimientos en fecha próxima en el Iran que bajo el punto de vista inglés, justificaran esta medida previsora de declaración de estado de s.tio. Por lo demás, es di-ficil suponer que las tropas británicas estacionadas en Irán bajo el mando del general Wilson hayan de tener la misión de correr en auxilio de los soviets en su lucha contra los alemanes. Sacar las castañas, para otros, del fuego, nunca fué característica de los in-

gleses. Esta lucha por el predomi-nio en el Irán, a cuya luz han de ser juzgados los acontecimientos de dicho país, se re-ocupa bien poco del hecho de que al lado de intereses petro-liferos y estratégicos existan en él nada menos que 15.000.000 de seres humanos. Pero tampoco podrá evitar que estos 15.000.000 de habitantes cuya libertad desapareciera el 25 de agosto del pasado año bajo la amenaza de las bayoneis británicas y soviéticas, vean con otros ojos y con muy distin-tos sen! mientos el avance alcmán a través del Cáucaso, que aquellos que hoy gobiernan el país y que justifican con ello la dec!aración del estado de

Fácilmente se cvita la aparición de las diarreas criando al niño al pecho.

en Dieppe, comentado por la Prensa inglesa

El problema de mantenerse en tierra y penetrar más adentro

"Nuestros éxitos han sido acompañados de considerables bajas"

Londres, 12. - Dice Daily Sketsch":

"El "raid" contra Dieppe, ha dado mucho que pensar a los

jefes británicos y alemanes. La fuerza de la defensa alemana, radica en su profundi-

Su sistema descansa en la resistencia progresiva y el contraataque.

Nosotros no hemos empleado ninguno de los dos, pero en Dieppe se ha visto que podemos desembarcar.

Lo que falta por demostrar, es el problema de mantenernos en tierra y penetrar más adentro.

Nuestros éxitos han sido acompañados de considerables

El enemigo estaba alerta en , algunas playas. El llevar a cabo operaciones anfibias de gran envergadura por sorpresa, es tarea dificil, pues nun-ca se puede estar, completa-mente seguro de no ser descubierto.

El control de las tropas en tierra es sumamente dificil, y presupone un alto grado de entrenamiento y disciplina.

Si la expedición se prolonga más allá de las horas de oscuridad, la sorpresa ya no es posible, y la clase de buques empleados como transportes será diferente.

Inversamente, a medida que las noches de otoño se hacen más largas, se prolonga el radio de acción de las gaba-

Hay que fijarse en la rapidez con que el enemigo recibió refuerzos aéreos, asegurándose que los alemanes recibieron en Dieppe ayuda desde Holan-da".—EFE.

Centro de Enseñanza Media, legalmente reconocido.

Durante todo el mes de septiembre queda abierta la matricula en este centro para el curso 1942-43.

Horas de inscripción de 11 a 13 y de 18 a 20.

Ceuta 1 de septiembre de

La Dirección.

Dr. Jesús Bastardes

Enfermedades de la Infancia

Mohamed Torres, 5.

TETUAN

Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia) Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono, 869, TÉTUAN

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla

EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES

OCULISTA ...

A nuestra Redacción ha llegado la revista quincenal ita-liana "Tempo", en su nueva edición española

Esta revista, confeccionada con el mayor gusto tipográfico, a base de colores litografiados, contiene un texto ameno, interesante e instructivo del cual damos a conocer su suma-

Reportajes especiales, por Sergio Gradenigo: El Cáucaso, talon de Aquiles de Rusia; Informes sobre América en guerra: 11.º el Ejército; Divagaciones del pescador de caña; Chimeneas de Venecia; Elogio del niño italiano: El diablo a caballo; Arte, por Albise Zorzi: España en la Bienal de Venecia; Literatura, por S. Quasimodo: Rie la urraca negra, en los naranjos; por M. Bontem-pelli; El "dolce stil novo", por R. N. D. D'Angelis: No me hableis de la primavera; por C. Bernari: Yo,el viaje; Crónicas del libro; Música: El pianista Benedetti-Michelangeli; Cine: Luisa Sanfelice; Narración, por Alba de Céspedes: La niña; Ciencia: por P. Maria Mazzantini: El sol; Páginas en colores: Elogio del niño italiano; Varias: Asuntos Exteriores; Gaetano Ciocca: Diálogo de las cosas posibles; Bontempelli: Al Margen; Tiempo perdido.

CLINICA DE URGENCIA

En el día de ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes lesionados:

Mohamed Ben Mohamed, de erosiones en ambos labios, y contusión en la muñeca izquierda, producidas en accidente de trabajo y de pronóstico reservado; Manuel Márquez, de herida cortante en el dedo grueso del pie izquierdo, de accidente de trabajo, leve; Antonio Pestana Cabezón, de herida contusa en la región superciliar derecha, leve; Rafael Cres Benítez, de herida contusa en la región temporal derecha, leve; Francisco Rodriguez Calvo, de erosiones en la parte derecha del cuello, leve; Francisco Duarte Dorado, de erosión en el labio superior, leve; Manuel Sánchez, de herida punzante en el dedo pulgar derecho, leve; Gabriel Vela Vela, de fractura del radio derecho, grave; y Manuel Toledo Suarez, de herida contusa de un centimetro de extensión en la región parietal dere-

No deje de ver nuestra sección de ANUNCIOS BREVES.

cación Primaria

MATRICULA ESCOLAR

El proximo día 16 comenzarán a funcionar todas las escuelas Nacionales y municipales de esta ciudad. Las boras de clase hasta primeros de Octubre serán las de la mañana en jornada intensiva. Los alumnos del curso anterior de. berán presentarse dicho día 16 para ser inscritos en macricula per sus respectivos maestros. Los que no asistan tendrán necesidad de hacer ante esta Junta nueva matricula. Para los de nuevo ingreso en la escuelas se extenderán hapeletas todos los días laborables de cinco a siete de la tarde hasta el dia quince de Octubre en que quedará cerrado el plazo de inscripciones.

Se recuerda a los padres la obligación que tienen de matricular a los hijos en Escuela v se verá esta Junta precisada a imponer la sanción debida, a los que, teniendo hijos en cdad escolar, no los tengan matriculados en alguna escuela públi.

ca o privada. Para solicitar matricula deberá presentar certificado médico de vacunación.

Ceuta, 12 de septiembre de

El Presidente, José Vidal Fernández.

Racionamiento de Tetuán

Se pone en conocimiento del vecindario tetuani, que para a entrega de padrones se han habilitado oficinas en la siguiente forma:

Musulmanes. - En las oficinas de los mokademin de su barrio.

No musulmanes. - En el vestíbulo de la Junta de Servicios Municipales.

Para los españoles domiciados en los barrios de Sidi Talha, San Antonio y Hospital Militar, se ha habilitado un puesto para entrega de padrones en el Matadero Municipal.

Tetuán 12 de septiembre de

El Interventor local Emilio Gutiérrez Trujillo

Guerrero Rubio

Medicina general

Teléfono 191

Consulta: Tewiente. Pacheco, 8 De cuatro a seis

AVISO A LOS CAZADORES

Al objeto de completar los requisitos exigidos por el nuevo Reglamento, deberán pasarse por el Negociado correspondiente de esta Regional, a partir del próximo lunes dia catorce, todos los poseedores de licencias de caza, y los que la tengan solicitada.

Tetuán 11 de septiembre de

Una cosa

Para subir una escalera hay que emplear ocho veces más fuerza que la que se necesitaria para recorrer una distancia igual en terreno llano.

María Isabel Sigler Gutiérrez

Subió al cielo el día de ayer a los siete meses de edad. Q. S. G. G.

Sus desconsolados padres, don Palmiro Sigler Gil (brigada de La Legión). y doña Isabel Gutiérrez Ca-no; abuelo, don Manuel Gutiérrez Armario ((capitán de Infantería), tíos y demás parientes.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que se celebrará hoy a las 11 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos

Vivía: Galea, 14, segun do.

En el orden patriótico, el Movimiento toma en España desde el primer día un es píritu viril, que aún en los momentos que acosados, casi sin países amigos en Europa, cuando nos acosaban las cancillerías extranje ras y se nos creaban dificulta-des a cada instante, hablaba el lenguaje recio del soldado español y ni aún. en aquel trance se disminuyó el prestigio de España, ni se hipotecó ni una sola pulgada de nuestro territorio, ni de nuestra soberanía, cualquiera que fuesen las amenazas o las presiones que se nos hiciesen".
(Del discurso del Caudillo en Lugo).

Orientaciones Magisterio de

9 dieron comienzo las clases tro español, terminó con la teóricas del Cursillo de Orientaciones del Magisterio del Protectorado con una interesantisima conferencia dada por el Asesor de la Escuela Primaria Musulmana, de esta capital, dos José Cardona Rosell, quien desarrolló el tema "Como es el niño marroqui en su aspecto escolar.

Estudia el señor Cardona las características típicas del niño marroquí según la raza (árabe, mundo. berebere y mestizo), considerándolo como fiel reflejo de su

Se ocupa del Islam y de su influencia decisiva, pasando a determinar cual debe ser la verdadera actitud del maestro ante el niño marroqui. Describe las costumbres de los marroquies y los juegos de los niños con sus afinidades y relación con las costumbres y juegos españoles. Analiza las consecuencias y normas pedagógi-cas que se deducen del comportamiento del niño marroqui en la escuela y pasa a explicar como ve el niño marroqui al maestro español y lo que este representa en la Escuela Musulmana, deduciendo consecuencias de lo explicado. Después de consignar los libros de texto más apropiados; el convencimiento y preocupación por lo marroquí, amor sincero al niño y la trascen-

Tetuán, 12. — Hoy a las dencia de la tarea del maesconsideración de que la escuela marroqui no es lugar de descanso sino de avanzada.

A la una y cuarto, don Guillermo Guastavino, director de la Biblioteca General del Protectorado expuso un "Esquema geográfico de Marruecos" estudiando primeramente su situación absoluta y relativa respecto al Norte de Africa, al Mediterráneo, a España y al

Hace un estudio físico de Marruécos y de sus semejan-zas con el de España y pasa a ocuparse del factor humano y sus características etnográfica, lingüísticas y religiosas.

Los generales de la Escuela Superior de Mandos

CONTINUAN U VISITA POR LA REGION SEVILLANA

Sevilla, 12. 17 - El laureado general Aranda y demás generales y iefes que efectúan el curso de mandos en la Escuela Superior de Mandos continuaron esta mañana la ruta hacia la zona minera de Huel-Riotinto.

El lunes próximo se les ofrecerá en Sevilla un acto de respeto y agasajo y seguidamente comenzarán aquí las visitas .-

Trata de la acción del hombre, sus recursos agricolas y ganaderos, su industria, comercio y comunicaciones y termina con una detallada exposición de la caracterización y po-

sibilidades del país marroquí.

A las once y media el Ingeniero del Servicio Agronómico Sr. Torrejón conferenció sobre el tema "El campo Escolar".

Por la tarde a las 3, los maestros cursillistas y profesores visitaron la Hemeroteca del Protectorado y a las 5 y media asistieron a la sección de gimnasia educativa, dada por don León Cid.

A las 8 y media y con el te-ma "Medios de que se vale la educación física para su eficacia", dió su conferencia el co-mandante diplomado de Educación física, Sr. Cárdenas, quien se ocupó de la clasificación de la gimnasia en sus dos partes educativa y de aplicación, estudiando sus fines, ejercicios que comprenden, juegos y deportes, su división, ejercicios complementarios, y terminó con consideraciones sobre cada uno de estos medios.

A las 7 y media, dió su se. gunda conferencia sobre " La música en la Escuela y su Pedagogia" el maestro don Rafael Benedito.

Mañana domingo; los alumnos del cursillo seguiran el horario propio de dia festivo que les marca el reglamento.

Juan Hernández Ruiz

Ha fallecido a los 67 años de edad, después de haber recibido los Santes Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P. A.

Sus desconsolados: esposa, doña Rabida Sierra Mendez; hijos, don Pelegrin, (Sargento de la Guardia Civil), don Manuel (Guardia Civil, ausente) y doña Dolores; hijos políticos, don Antonio Rodriguez (Brigada de la Guardia Civil), doña Encarnación Leal y doña Manuela Pérez; nietos, sobrinos, primos y demás familiares RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 15 y 30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agrad°cidos.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Vivía en el Cruce del Morro No se reparten esquelas.

Don José Viñolo Enrique

(Soldado de Intendencia)

Ha fallecido a los 21 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendicición de S. S.

R. I. P. A.

Su desconsolada madre, doña María Enrique Sánchez; hermanos don Angel (Capitán de Intendencia), don Francisco, doña María y don Pedro (ausente); hermanos políticos, don Félix Fernández (Brigada de Regulares de Ceuta), doña Josefa Gómez, doña Margarita Buendia y doña Ramona Fernández; tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 13 y 30 horas, desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

No se reparten esquelas.

"El verdadero relato humano"

"El pueblo inglés siente muy pocos deseos de oir palabras triviales"

"SE DESEA SABER, ANTE TODO QUE HA HECHO CHURCHILL"

"El Ministerio de Informa-ción ha dado a la Prensa y a la Radio toda clase de facilidades para que "hicieran un relato humano" del regreso de Mr. Churchill a Inglaterra, pero creemos preciso advertirle que el pueblo inglés siente muy pocos deseos de oir triviales palabras referentes a misiones de primeros ministros y que su ansia por verdaderas noticias, noticias de resultados a un punto de verdadera necesidad.

Con el simple anuncio de su regreso, sano y salvo, ya se dió a conocer un "relato humano". Ahora espera el pueblo que se le cuente uno todavía mayor; la señal de que las conversaciones entre Stalin y Churchill ción de la guerra. constituían el preludio de la

ve continuamente amenazado, debiera verse evidente y rápiden la conducción de la mientras Rusia vacila bajo el damente la promesa de una tiones públicas".—EFF

Londres, 12. — He aqui lo asalto nazi, mientras el giro que publica "Daily Herald": adoptado por la lucha en el Frente Oriental pone en peligro toda la causa aliada, los relatos referentes a lo que "lle-vaba" o "fumaba" el Premier en su viaje, constituyen una lectura incongruente, más el pueblo, por mucho que se interese por las perssnalidades, desea saber ante todo lo que se ha "hecho".

Churchill ha visitado ya dos veces a Roosevelt y una a Stalin, habiendo estado también en El Cairo y en Teherán. A cada visita hemos dicho que era una visita histórica pero se transformarán simplemente en cosas raras de la historia, a menos de que de ellas surja un plan coherente y una estrategia común para la conduc-

Más si Mr. Churchill ha regresado "más renovado", se-Mientras que Stalingrado se gún se nos dice, de sus viajes,

gran actividad en la conducción de las cuestiones internas.

Todavía no hay lugar para hacer más severo el esfuerzo bélico británico, si la próxima ofensiva ha de disponer de toda la fuerza de este pueblo; aún no se ha llegado a la igualdad en el sacrificio. El país no está todavía muy seguro de que la meta le sus esfuerzos es firme y no ilusoria, esperando de Mr. Churchill la demostración de que se ha realizado un avance decisivo, de que en breve funcionará un plan grandioso para la disposición de todos los recursos gliados materiales, de que las influencias iimitadoras de lss intereses creados de la producción interior serán descartadas y la seguridad de que los métodos indirectos y de dilación, serán por fin eliminados en la conducción de las cues-



Varias

LICENCIAMIENTO EN FRAN- | entregó a los CIA

Vichy, 12. 17 _ Jóvenes nacidos desde diciembre de 1918 a junio de 1919 que se en-cuentran todavía en el ejército serán licenciados durante los meses de octubre y noviembre próximos, según anuncia la Agencia Havas. — EFE.

EL DUCE ASISTE A UNOS **EJERCICIOS**

Roma, 12. 20. - El Duce ha asistido en el puerto Neptuno a los ejercicios realizados de bombardeo en el curso de los cuales fueron utilizados por primera vez canoas provistas de motores que permiten ser empleadas no solo en los puertos sino también para el mar. UNA CEREMONIA EN MON-

PREPARATIVOS PARA UNA GRAN BATALLA

Tokio, 12. 20. - Los aliados y los japoneses están reorganizando fuerzas para reanudar con más impetu la batalla en la cadena montañosa de Owen-Stanley (en Nueva Guinea), según ha declarado el portavoz oficial. - EFE.

UN CASTIGO EJEMPLAR

Bucarest, 12. 20. - Hoy ha conocido el pueblo rumano un caso ejemplar, que pone de manifiesto la rigidez y severidad con el mariscal Antonescu procede en la depuración de los organismos del Estado.

Por orden personal de Antonescu un funcionario administrativo del Ayuntamiento de Bucarest permanecerá du-rante cinco días con las manos atadas en la antesala de su despacho, siendo encerra-do en un sótano por la noche

y custodiado por la Policía. El motivo es haber sido sorprendido dicho funcionario en flagrante delito, cuando se dejaba sobornar por unos individuos que trataban un asunto en la dependencia munici-Electricidad, jagueteria, loza y cristal pal de la que era jefe el sancionado. Después del castigo

SE PRODUCE UNA EXPLO-SION EN UNA FABRICA DE MUNICIONES

Gottemburgo, 12. 20. — Una formidable explosión se ha producido en la fábrica de municiones de Hamerheren, en Aneberg. El incendio que siguió a la explosión causó importantes daños en los edificios de la fábrica, amenazando propagarse a los bosques vecinos.

Las autoridades han ordenado que se haga una investigación para esclarecer el origen del siniestro. — EFE.

TE CASALA

Fiumen, 12. 20. - Con ocasión de la marcha sobre Roma se ha celebrado esta mañana una ceremonia sobre el mon-D'Anunzzio y de los legionarios muertos por la incorporación de Fiume a Italia.

Las autoridades militares y civiles, así como una delegación fascista perteneciente a la Legión D'Anunzzio, han asistido a la citada ceremonia.-EFE

160 NIÑOS RUSOS RECIBEN EL BAUTISMO

Bucarest, 12. 20. - Ciento sesenta niños rusos han sido bautizados en una localidad soviética del sector meridional del frente.

Se trata de hijos de obreros que rogaron al capellán rumano les bautizase a los peque-ños inmediatamente después de ser liberados del terror so-

Fueron padrinos soldados rumanos. - EFE.

Teñidos y limpieza en seco CEUTA

BOLETIN OFICIAL DEL ES-TADO

Madrid, 12. 17. —El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes dispo-

Aire. - Se designa para cubrir la piaza de capitán del Consejo Supremo de Justicia Militar al capitán don Aquilino Garcia del Olmo.

Hacienda. — Lista de opositores admitidos en las oposiciones oficiales de la escala técnica del Cuerpo General que tienen completa la documentación así como la de los que la tienen incompleta y excluidos de la misma.

Educación Nacional. — Se nombran profesores de ensenanza elemental preparatoria de las escuelas medias de pesca que se indican a los señores don Rosendo Novo Díaz, para Pasajes.

Don Manuel Pedrosa Latas, para Vigo.

Don Alfredo Saje Hernida, para Cádiz.

Don Fernando Comendador Garcia, para Valencia y don Esteban González Puñero, para Lanzarote.

Madrid, 12 17. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará hoy un decreto del Ministerio del Trabajo por el que se mo-Trabajo por el que se modifica el artículo 91 del Regiamento de 31 enero de 1933, pa-

Disposiciones oficiales Coman posesión de sus cargos nuevas jerarquias sindicales Barcelona, 12. 17. — Han to- 1 to, delegado provincial Sindi-

mado posesión de sus nuevos cal y otras jerarquias. cargos de vicesecretario de Ordenación Social, Ordenación Económica y Obras Sindicales, los camaradas Alfredo Corominas, Ramón Ribo Vaquer y Suarez, respectivamente.

El acto se celebró en los locales de la C N. S. y fué presidido por el gobernador civil y jefe provincial del Movimien-

Accidentes del Trabajo en la industria.

D.cho artículo 91, quedará

reda lado así:

No obstante lo dispuesto en el articulo anterior el Estado, las provincias, municipios, mancomunidades, cabildos insulares y otras cualquiera administraciones públicas, así como empresarios, concesionarios o contratistas de obras o servicios públicos y los organismos autónomos que tengan a su cargo servicios de la misma indele contratarán el seguro centra el riesgo de indemnización por incapacidad permanente o musrte de sus trabajadores a causa de accidentes del trabajo, en la Caja Nacional con sujección a lo dispuesto en este reglamento y a las normas ya dictadas o que especialmente se dicten por e Ministerio del Trabajo a propuesta de dicha Caja — CIla aplicación de la Ley de l'RA.

Hizo la presentación de las nuevas jerarquias el delegado provincial Sindical, el cual en nombre del delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio, le dió posesión.

Habló a continuación el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento para exhortar a los reunidos a la disciplina y a montener siempre tenso el espíritu de sacrificio.

Por último el jefe provincial se reunió con el delegado provincial y los nuevos vicesecretarios. — CIFRA.

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY DOMINGO

Matinal (local): Información. Edictos. Música li-

Sobremesa (local): Información. Discos. "Viñetas de la fiesta nacional" por Carlos Revenga.

Sobremesa (retransmitida-: Información general. Noche (local): Informa-

ción. Intermedio musical. Crítica deportiva por 'Rien-

Noche (retransmitida): Información general.

Noche (retransmitida) Emisión especial. División

Juan Trujillo Santos

Riñón - Vías urinarias. Cirugia general Consulta de 12 a 14 Isabel Cabral, 7. Tlf. 745.

S. L

PAPELESPINTADOS el funcionario en cuestión se Tel. 688 y 866



contra enfermedades de piel, la cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime le picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

Los Deportes

Esta tarde en Tadú

OTRA DURA PRUEBA DEL TITULAR

El Sevilla está dispuesto a apuntarse su segundo triunfo de la temporada

cal.va a ser testigo de un senalado acontecimiento balompédico, de una pugna magnifica, disputada con tesón y llevada a la cúspide de la rapidez y buen juego. Dentro de unas horas, pocas por cierto, aco-medado en la tribuna o en la gradería del hermoso estadio de Jadú, verá aparecer a otro de los equipos más notables de la División de Honor. A un Sevilla dispuesto a demostrar toda la gama de su gran juego, decidide a que, por ningún concepto, se vez truncada la racha de éxitos en esta temporada, tan brillantemente iniciada el domingo pasado frente al Xerez por 5 tantos a 1, y empeñado en superar no solo las actuaciones del Atlético-Aviación y Español de Barce-lona sino también los resultados obtenidos por estos en sus recientes visitas.

¿Lo conseguirá? Condiciones para ello le sobran. El conjunto que capitanea el internacional Campanal es, de todos los que cruzan el "charco", el que mejor se desenvuelve en nuestro Estadio. Ello y la clase y potencialidad bien probadas que se sabe posee, podrían darie una victoria. Buen meta, de quien se espera mucho; una soberbia y enérgica pareja de defensas; una linea de medios sencillamente formidable de la que forma parte el internacional Mateo, el presunto inter-nacional Alconero y el incan-



batallador delantera que reune en sus extremos y delantero centro un peligro constante, y a quienes no vamos a tratar de presentar al lector por ser de este lo suficientemente conocidos y... admirados, que además, en la tarde de hoy van a verse apovades por dos ágiles y finisi-mos interiores (uno de ellos proc dente del potente "River Plate" de la Argentina), de quienes se espera den a la linea vanguardista una movili-dad y una profundidad de la que hasta ahora había careci-

Pero... ino contamos con el animoso cuadro ceuti? Las huestes de Ramon Lafuente

Nuevamente el aficionado lo-al va a ser testigo de un se-brillantisimos de temporada y panal, encontrará fácilmente se muestran cada día más animadas y decididas. El gran juego que posee el equipo capitaneado por Morla, cada vez más rápido y profundo, ha de i jando al mismo tiempo des-hacerse sentir en el terreno de centrada, sin apoyo, a la de-Jadú. Contrarrestará sin duda alguna al trenzedo y preciosista de los sevillanos, pese a una alineación reforzada por las lesiones de algunos titulares que, como dijimos hace días, los suplentes se encargarán de no hacer ver.

A nuestro parecer, el secreto de hoy estriba en las lineas de medios. Ellas son las que, con su labor, han de fijar el resultado técnico de la pugna. Más potente, más compenetrada y eficaz, es la sevillana, que además trae a sus tres titula-res. Si la ceutí no puede hacerle "sombra", la delantera sevillana, peligrosa siempre como hemos dicho por la rapidez de su extremos y por ese la última palabra.

panal, encontrará fácilmente el camino de la porteria de Comas y, siendo así tendrá muchas oportunidades de hacer funcionar el marcador, de centrada, sin apoyo, a la delantera ceuti, actualmente la linea que mejor viene funcionando en el once local.

Pero no creemos sea cosa de meternos en consideraciones. Por otra parte, estas cambian considerablemente del papel al terreno de juego, donde suelen suceder cosas imprevistas que, en fútbol, nunca pueden ser consideradas como imposibles. Por ahora lo que creemos esencial (s decir que el choque Sevilla-Ceuta revestirá esta tarde un magno interés, por ir a él ambos contendientes decididos a demostrar cuanto pueden y saben y a hacerse del triunfo. Después... ellos dirán

Dice Melilla...

¡ADELANTE, CEUTA!

A raiz de las actuaciones que les ha de producir el deber tenidas por el equipo ceutí en cumpildo, ofreciendo a la su-Mehlla, el querido compañero "Tege", desde las columnas de "El Telegrama del Rıf", bajo el titulo que encabeza estas lineas de "¡Adelante, Ceutal", nos ofrece la impresión que le ha causado el conjunto titular. Entre otras cosas dice:

"La impresión que su juego nes ha' producido en sus dis actuaciones no puede ser en verdad más satisfactoria. El progreso operado - del Ceuta del año 34 a este media un abismo-- es realmente formidable y orgullosos pueden es-tar los ceuties y en particular su entusiasta, competente y dinámica directiva del once --majo por los cuatro costa-dos-- que han logrado reunir --infatigable labor -- no sin les

dad de sus amores y una representación futbolistica de "alta alcurnia" y a la que auguramos y deseamos de todo corazón los más brillantes éxitos. Buena parte da este notorio progreso se debe por derecho propio a este deportista ejemplar que se llama Ranión La. fuente, que poniendo la pasada temporada su exepriencia y profundos conocimientos del oficio al servicio de una modesta sociedad, he conseguido en corto espacio de tiempo acorlar un conjunto notabilimo -- ya lo hemos dicho-- que "huele" como es lógico, a escuela norteña, la que si bien no está plenamente lograda da linea eje no debe ni puede en la práctica de ess sistema iniconsiguientes sinsabores y que clar los avances pasándose en-hoy se ven largamente com-pensados ante la satisfacción tal --pérdida de tiempo y de ciar los avances pasándose en-

eficacia -- pues han de servirlo a las alas en pases rápidos y profundos) es de esperar lo logren en plazo breve dándosele con ello al equipo una capacidad y rapidez perforadora -goles son triunfos-- que le hara temible ante sus adversarios nacionales.

Con relación a los partidos celebrados podemos afirmar que quedaron reducidos - era de esperar-- a una brillante exhibición de juego por parte de los merengues ceuties, a los que los locales opusieron su entusiasmo, buena voluntad y "pinitos" do buen juego, pero la diferencia de clase que les separa fué clara y terminante, ya que no en balde está considerado y es el Ceuta uno de los mejores equipos que mili-tan en Segunda División. Algunos dudarán de esta valía -a la vista de los resultados obtenidos-- pero me consta que los chicos de Lafuente no vinieron a nuestra ciudad buscando un tanteo de "scándalo" y mucho menos a exponer a sus jugadores a una lesión por conseguir una victoria sin trascendencia alguna para ellos. He aquí el secreto de lo que algunos incautos han creido faita de potencialidad del magnifico once ceuti".

Lamentándose de la distancia que separa al fútbol de ambas ciudades, "Tege" continúa: "Supongo que no creerán que

ei Ceuta que hemos visto ha Uegado a lo que es, así "por las buenas". Seria ridiculo pensarlo. Lievan muchos años de lucha sin tregua ni cuartel. siempre sin desmayos con fe, poniendolo todo en su gestión, hasta ver cristalizadas sus ilusiones, con el desprendimiento económico por parte do las en-tidades oficiales y particulares a los que una directiva dis-puesta a llegar a la ansiada horario, desvelos, cariño hacia una tierra y unos colores-- les hizo comprender la necesidad ineludible de un apoyo moral y material para llegar al engrandecimiento deportivo de una ciudad, cumpliendo así al mismo tiempo uno de los postulados de la Nueva España. La raza se vigoriza con el deporte y el Imperio se consolida con hombres fuertes y sanos!"

Termina el articulo con las siguientes palabras:

"Mientras nosotros - no es cuestion de 48 horas-- nos colocamos deportivamente en el lugar que nos corresponde, sigamos espiritualmente al Ceuta en su nueva etapa y sea éste -- nos separan muchos kilómetros -- el homenaje rendido y cálido de una afición hacia una junta directiva y sobre todo a una ciudad --en el esfuerzo han participado todos --

mejores, ostentando la representac on de Marruecos en las competiciones nacionales y gritemos por ello, con todas nuestras fuerzas: ¡Adelante, Ceu-

ADHESION

El homenaje a Pepe Brand

El domingo venidero celebrara su homenaje el que durante muchos años fuera extremo izquierda y últimament: entrenador del Sevilla, Pepe Brand El compañero de aquelios Spencer, Kinké y antos otros "virtuosos" del esférico, que un día causaron la admiración y el asombro en todos los públicos de España.

Su vida, dedicada por ente-ro al deporte, no conoció nun-ca de fatigas ni desfalleci-nientos. Primero como jugador y luego como entrenado: sus pascs corrieron paraislos a los éxitos. El Sevilla conoció de sus entusiasmos y de sus afanes porque, toda esa vida de Pepe Brand, la dedico por entere al club sevillano, al que condujo en multitud de ocasiones al pináculo de la fa-

Sevilla entera se ha de volcar el día 20 en el terreno del Nervión, para rendir el homenaje de su simpatía, de su afecto y de su reconocimiento más profundo, a este hombre genial, que tanto prestigio dió ai fútbol andaluz y que tan cálidos aplausos conquistara en todos los campos de Espana.

"EL FARO", aprovechando oportunidad de encontrarse en Ceuta Pepe Brand, no puede dejar escapar esta ocameta -- constancia, trabajo sin herirse de todo corazón al hosión que se le brinda para admenaje que va a tributarsele, enviancole un fuerte abrazo, desde sus columnas deportivas, fiel cemostración de que aquende el Estrecho Pepe Brand cuenta con la estimación mas sincera.

Equipos y árbitro para esta tarde

La expedición sevillanista, llegada en la tarde de ayer, está integrada por el directivo don Francisco García, entrenador Pepe Brand y jugadores Soto, Busto, Villalonga, Joa-quin, Félix, Alconero, Mateo, López, Campanal, Villegas, Berrocal, Eguiluz y Pérez Cente-

Su formación para esta tarde será la siguiente:

Busto; Joaquin, Villalonga; Alconero, Félix, Mateo; López, Villegas, Campanal, Eguiluz y

Por su parte el Ceuta alineará el siguiente once, según. os acaba de notificar su en trenador Ramón Lafuente:

Comas; Telechia, Cernudas; Rosado, Rubio, Gonzalvo; Abad o Arnau, Garcia, Tavilo, Melul Morla.

La alineación de Abad depende de una prueba a la que será sometido poco antes del encuentro.

Cuidará del arbitraje el colegiado señor Cózar.

El mejor de todos. Tueste diario. ALMACENES M. CARRION TETUAN

Fetadio do Couta Francisco anguentro do fútbal Hoy a las cinco en punto

HABRA TREN ESPECIAL DE TETUAN

Salida a la 1'30 y regrése a las 7'40

Venta de localidades:

TETUAN.—Café Imperial Ceuta.—En el Club Hadú.—Café del Cruce.

CUATRO MIL

654 863 348 632 636 050 934 127 131 384 604 134 959 479 444 926

CINCO MIL

841 310 629 941 664 312 482 715

972 119 722 025 838.900 670 268

SEIS MIL

300 048 944 820 445 393 978 819

831 260 270 477 302 791 638 794

900 398 613 170 887 122 510 992

SIETE MIL

493 224 014 032 943 227 337 561

514 548 594 076 671 831 513 644

OCHO MIL

737 552 626 314 875 793 815 607

075 117 505 433 882 017 671 519

806 422 548 281 274 408 655 318

206 890 695 159 886 600 550 846

NUEVE MIL

463 404 916 470 083 824 327 643

136 940 631 307 537 251 101 625

267 666 EEZ EFO 398 6ZL L68 616 DIEZ MIL 334 930 035 824 573 626 193 304 604 176 861 844 839 164 387 589

082 442 908 918 968 834 817 033 933 496 200 603 314 662 470 794 037 183 294 773 311 152 255 855

ONCE MIL

992 138 316 402 185 302 774 405 880 688 119 393 669 876 834 908

980 518 110 162 693 672 042 645

297 604 751 455 694 166 657 488 283 954 853 780

DOCE MIL

433 496 097 857 360 614 876 069

333 915 211 844 060 748 957 387

026 721 254 609 776 293 817 683

480 623 731 471 753 078 075 698

TRECE MIL 395 652 687 831 067 389 585 429

163 565 948 477 879 532 491 453

471 917 486 +61 992 87 980 207

077 158 590

189 585 704 374 869 372 962

817 228 808 860 196 457 998

544 787 670 214 820 507 728

553 419 898 996

812 440

TATE ON

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 400 pesetas i	PKE	MIOSMATORES
CENTENA 272 345 797 755 410 247 458 972	Número Premios	POBLACIONES
115 332 575 522 863 865 402 618 272 425 500 735 998 420 771 729 387 842 556 149 585 961 394 821 642 495 178 317 474 751 MIL 865 459 515 883 198 153 668 251 193 102 140 829 895 571 952 444 745 408 650 681 402 026 917 638 954 139 105 149 881 273 879 291 032 150 848 922 DOS MIL 144 248 108 245 710 744 466 630 933 050 706 965 606 300 497 186 589 755 733 625 181 182 886 526 474 550 687 986 823 074 739 465 250 883 654 240 732 226 792 227 626 997 609 555 TRES MIL 761 805 665 222 995 356 048 648 873 809 193 533 965 509 745 199	10.749 140.000 28.415 75.000 43.538 30.000 14.709 2.000 22.000 ,, 22.882 ,, 29.042 ,, 29.132 ,, 29.210 ,, 30.285 ,, 38.776 ,, 39.876 ,, 43.654 ,,	Barcelona-Las Palmas-Valencia-Málaga-Alcira. Madrid-Las Palmas-Palma del Condado-Sevilla-Santa Cruz de Tenerife. Pamplona. Alicante-Madrid-Valencia-Logroño. Madrid-Palma de Mallorca-Jerez-Santander-Sevilla, Huelva-Madrid-Pamplona. Barcelona-Almería-Madrid-San Sebastian-Pamplona. Barcelona. Bejar-Alicante-Barcelona-Huelva-Vigo-Melilla. Barcelona-Valencia-Sevilla. Sevilla. Córdoba. Sevilla.
373 173 541 076 572 941 245 584 330_327 690 519 467 265 963 926	CATORCE	

CATORCE MIL 529 918 778 633 081 603 909 875 943 079 703 387 233 176 102 084 663 131 326 958 797 666 178 046 651 596 551 280 224 245 323 133 444 648 037 443 387

190 765 899 617 252 059 426 433 451 806 288 966 721 502 800 942 150 289 324 226 471 885 QUINCE MIL 180 140 352 507 735 182 946 347 733 364 419 213 811 402 900 726 894 621 589 942 179 412 999 058 667 558 800 956 450 335 125 423 211 025 312 425 277 242 632 188 917 358 611 609 281 882 287 694 754 472 278 658 039 341 850 690

899 227 DIECISEIS MIL 886 944 332 711 507 325 000 188 325 008 659 549 578 858 394 515 801 087 888 112 715 114 327 331 029 631 321 881 732 161 154 492

455 341 463 694 480 DIECISIETE MIL 232 738 306 547 236 652 608 328 700 039 326 986 256 440 582 258 923 470 363 449 546 438 086 763 403 853 668 713 161 DIECIOCHO MIL 016 094 871 303 909 426 596 116

192 122 262 888 574 082 147 748 626 162 422 949 523 550 967 601 819 977 981 071 661 944 158 788 440 078 288 847 740 883 398 300 DIECINUEVE MIL

772 050 340 108 171 968 252 876 598 115 494 023 544 406 409 584 781 773 613 451 347 238 148 782 878 804 605 915 223 848 538 539 813 818 870 181 939 509 471 256

VEINTE MIL 006 799 912 131 924 582 995 991 845 673 266 892 343 280 146 429 422 442 143 582 923 761 780 085 393 206 207 936 726 906 454 728 VEINTIUN MIL

905 462 631 021 049 939 210 953 921 321 861 VEINTIDOS MIL

389 154 945 618 010 050 657 962 433 134 475 070 553 003 225 908 902 356 855 400 502 135 490 167 076 056 VEINTITRES MIL

332 075 363 842 526 760 156 883 843 487 344 722 724 442 652 863 935 866 618 729 305 447 956 909 943 679 845 994 613 179 038 761 624 286 291 085

VEINTICUATRO MIL 492 923 863 394 549 511 175 783 389 005 294 136 233 508 933 658

VEINTICINCO MIL 063 932 276 476 883 193 869 221 317 585 626 555 846 173 833 378 202 242 900 214 588 296 908 376

581 674 241 169 946 817 063 525 660 883 036 353 298 927 276 528 556 125 138 953 018 128 212 070 156 391 490 107

VEINTISIETE MIL 629 992 862 692 205 997 836 411 276 060 121 848 449 004 407 847 287 587 757 540 301 512 161 013 740 309 689 677 668 937 220 996 956 706 629 907 746 852 763 998 403 667 538 187 530

VEINTIOCHO MIL 827 647 150 673 452 755 842 792 154 375 481 686 285 338 882 315 821 501 391 001 768 040 209 291 523 817 887 404 652 478 720 451 422 064 282 198 037 010 555 016 231 474 806 582

VEINTINUEVE MIL 620 657 830 351 605 872 284 765 078 195 884 357 915 728 627 234 068 332 850 120 424 964 109 095 207 746 383 055 696 975 596 381 491 245 879 047 154 327

TREINTA MIL 559 151/933 856 350 889 366 592 390 500 276 711 983 706 210 326 664 491 086 143 954 957 539 130 293 800 072 490 080 333 515 222 219 179 587 179 261 318 359 465 271 299 566 108 787 963 994 514 840 603 234 TREINTA Y UN MIL

296 217 620 382 362 427 665 221

"Los galeones que venían con el oro y el sentido uni-

versalista que llevaba el Evangelio y el Sacramento detrás de nuestras velas, todo el espíritu de nuestro pueblo, vertiéndose en historia por el mundo, y todo

esto se perdió por las disidencias de los españoles, por

torpes luchas entre hermanos"

1 495 559 193 827 203 643 562 048 910 547 071 465 349 832 824 060 639 047

TREINTA Y DOS MIL 182 466 057 353 474 529 670 259 866 906 074 270 435 667 127 551 985 134 208 634 974 850 678 203 643 679 439 809 994 036 964 662 230 332 559 934 673

TREINTA Y TRES MIL 902 472 433 321 454 426 247 602 094 671 735 771 354 005 394 564 051 926 949 941 663 380 264 897 823 168 719 706 643 807 504 103 568 302 547 616 629 018 326 834 TREINTA Y CUATRO MIL 201 984 796 540 268 460 325 432

537 445 491 399 037 758 222 339 320 838 108 702 147 555 806 725 752 035 274 703 918 017 648 031 914 786 353 006

TREINTA Y CINCO MIL 544 416 942 696 920 135 595 360 996 915 060 185 943 934 531 322 777 197 641 074 113 839 742 884 771 269 459 899 849 630 199 784 417 581 715 923

TREINTA Y SEIS MIL 078 287 797 422 329 360 270 820 821 290 858 356 613 488 350 034 003 546 429 721 239 672 479 923 395 611 515 833 455 408 111 942 920 425 204 101 160 657 496 TREINTA Y SIETE MIL

767 736 138 891 569 838 842 200 671 539 262 789 860 077 015 844 848 804 896 766 204 062 313 174 939 974 517 828 330

TREINTA Y OCHO MIL 503 388 826 682 329 983 239 977 866 288 781 448 958 428 847 009 202 365 287 589 600 639 178 952 824 442 533 206 172 653 646 449 154 243 041 625 201 245 930 019 295 398 405 304 884 393 627 516

625 705 TREINTA Y NUEVE MIL 482 863 298 708 502 821 065 486 270 567 700 793 372 766 308 275 978 443 197 903 204 930 966 376 364 368 442 650 181 202 236 615 048 205 075 213 311 607 031 122

416 CUARENTA MIL. 186 646 011 348 277 216 675 228 140 211 773 628 089 970 612 489 357 329 156 135 260 268 159 359

360 660 206 652 829 498 927 122 744 617 567 837 744 330 843 846 743 701 111 025 034 916 144 473 538 710 911 714 CUARENTA Y UN MIL 380 203 785 478 068 580 329 768 127 112 321 301 359 729 521 772

759 814 339 057 260 534 625 646 938 533 200 209 929 760 658 105 279 011 201 563 162 702 351 193 963 777 085 621 316 561 530 591 626 879 146

CUARENTA Y DOS MIL 251 385 136 524 724 507 706 708 406 723 168 107 285 306 420 338 192 489 393 544 397 366 644 146 615 456 493 168 918 327 387 526 132 886 184 619 177 461 430 941

CUARENTA'Y TRES MIL 916 253 994 314 041 881 198 582 727 058 780 889 353 481 210 417 212 399 469 918 270 538 489 293 843 021 713 444 855 831 447 452

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS CARTILLAS DE RACIONA. MIENTO

A partir del próximo lunes, día 14, se pondrá en vigor por este Negociado las nuevas cartillas de racionamiento, a los efectos del suministro de pan, debiendo procederse por los panaderos a facilitar la ración correspondiente con el número uno de los cupones habilitados para ello, teniendo en cuenta, que el color azulado corresponde a la ración de 120 gramos. y el blanco a la de 210 gramos. Lo que se hace público para

general conocimiento. Ceuta, 12 de septier

1942.

El Alcaide José Vidal Fernández. (Del discurso del Caudillo en Lugo).

VENDO máquina de escribir Underwood carro grande de ocasión. Queipo de Llane, 2.

PERDIDA de un reloj pulsera de señora en Teatro Cervantes o desde Vicentino a Casa Molina. Se gratificara su devolución en esta Administración.

SE VENDE probador de modista y varios muebles. Tte. Arrabal, 3-3.º ctro.

COMPRARIA báscula, buen estado. Razón esta Administra-

VENDO herramientas para ta-Her mecánico, motor eléctrico y eje para pulidora, pie-dra esmeril y torno madera. Prim, 12. Tetuán.

DOMINGO, lunes y martes de 3 a 6 en Sersano Orive número, 1, 2.º izqoierda, véndese radio-gramola Philis, 8 lámparas.

Necesitando un Cuerpo de este territorio, subastar el aprovechamiento del fiemo correspondiente al ganado del mismo, se anuncia el oportuno concurso para que aquellos a quienes interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo antes del día 21 de los corrientes, de euya residencia se informará solicitándolo de la Comandancia Militar de

AVISO

esta plaza. Se hace presente que el importe de este anuncio 903 599 752 034 293 200 037 714 será de cuenta del adjudicata- 378 960 938 731 035 557 865 584

García Núnez Piel, Venereas, Sífilis

General Aranda, 11, primero, izquierda

Consulta de 6 a 8.

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 4 a 6 Teléfono 285

DIRECCION -- REDACCION GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. — Apartado de Co---- rreos número 1-8-8. -- -



DIARIO DE LA MANANA GRÁFICO

NUMBERO SUELIEO: CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

COMUNICADOS OFICIALES

Al Sur de Novorossisk fué tomado el último fuerte de la costa

tel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

Al Este de Novorossisk la Infanteria alemana ha tomado el último fuerte de la costa, después de duros combates.

En el sector de Terek las fuerzas alemanas han penetrado en las posiciones enemigas, destruyendo varias bate-

Ante Stalingrado continuan los duros combates por la posesión de instalaciones fortificadas.

Todos los ataques de diversión de los enemigos han sido rechazados.

Las concentraciones de refuerzos enemigos han sido de nuevo objeto de fuertes ata-

Además han sido bombardeadas la ciudad de Stalingrado y las instalaciones del aeródromo Norte durante la misma noche.

Los nuevos ataques de las fuerzas enemigas al Sureste de Rjev han fracasado ante la resistencia tenaz de las tropas alemanas.

El adversario emprendió inú- Mancha. tiles ataques que le causaron grandes pérdidas al Sur del lago Ladoga y ante San Peters-

Los bombarderos alemanes y croatas inflingieron al enemigo graves pérdidas en sus posiciones de partida.

En el extremo Norte fuerzas Berlin 12. 17. — Gran Cuar- armadas aéreas atacaron los campamentos de las tropas que sirven de punto de apoyo para la aviación enemiga.

En los días 10 y 11 de septiembre las fuerzas armadas aéreas soviéticas han perdido en combates aéreos 175 avio-

En estos combates aéreos participaron cazas de la es-cuadrilla de la División Azul española italianos, rumanos y húngaros.

Los británicos han perdido en el curso de los diez primeros días del mes de septiembre en el frente egipcio un total de 180 carros blindados y vehículos de reconocimiento.

En la costa meridional inglesa y al Sureste de la misma, los aviones alemanes han conseguido alcanzar de lleno con sus bombas de calibre pesado importantes industrias. Dos aviones enemigos fueron derribados sobre el litoral de las regiones ocupadas.

En la noche del 10 al 11 de septiembre lanchas rápidas alemanas e inglesas entraron en contacto en el Canal de la

Un barco enemigo zozobró rápidamente y el resto de las embarcaciones enemigas se vieron obligadas a poner proa hacia sus costas, después de recibir numerosos impactos y de haber sido incendiadas algunas

180 carros perdieron los ingleses estos dias en el frente egigcio

PARTE ITALIANO

Roma, 12. 17. — Comunica-do oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italia-

En el frente egipcio es intensa la actividad de la artillería. En el curso de los diez primeros días de septiembre el enemigo perdió en este frente 180 carros armados y vehícu-

los blindados. Nuestros cazas libraron combates con las formaciones adversarias numéricamente superiores, y derribaron a cua-

tro aviones de caza. Otros dos aparatos fueron glés. - EFE.

derribados en duelo aéreo por los aviadores alemanes.

Tres más fueron destruidos en el suelo, en el curso de una incursión sobre los aerodromos británicos del delta del Nilo.

La DECA de Tobruk, alcanzó e hizo caer envuelto en llamas a un aparato en las próximidades de la plaza fuerte.

Uno de nuetsros aviones no ha regresado de las operaciones efectuadas en la jornada.

En el Mediterráneo el torpedero "Orsa" mandado por el teniente de navio Euriel Bucci hundió a otro submarino in-

La actividad de la aviación aumentado el viernes

COMUNICADO BRITÁNICO DEL ORIENTE MEDIO

El Cairo, 12. 17. - Comunicado. Durante la noche del 10 al 11 de septiembre continuó la actividad de nuestras patru-

En el sector septentrional se registraron encuentros con patrullas enemigas.

Nuestra artilleria bombarde0 las posiciones germano-italianas en el sector meridional.

La actividad de la aviación enemiga aumento ligeramente.

en el curso de al jornada de ayer.

En los combates con Stukas y cazas del Eje nuestros aparatos destruyeros por lo menos dos aviones adversarios y averiaron a otros muchos.

Un "Messerschmitt 109" que trataba de bombardear uno de nuestros campos de aterrizaje fué destruido también. - EFE.

Anuncie en El Faro

PEDRO BARRERA INGRESO EN EL SANATORIO DE TORE-ROS

Madrid, 12. 17. — Esta mañana ha ingresado en el sanatorio de toreros el diestro Pedro Barrera, herido de pronóstico menos grave en la corrida celebrada ayer tarde en

Inmediatamente se ha hecho cargo de la curación del herido el doctor Jiménez Guinea el cual por el estado de contusión de los tejidos, ha practicado una limpieza quirúrgica, aplicándole anestesia. — CI-FRA.

XIX años de aquella noche del 13 de septiembre

Hoy se cumple el aniversa- | hoja del calendario, aparece rio de aquel levantamiento. La prestigiosa figura de don Miguel Primo de Rivera se alzó para derrocar un régimen en España que llevaba a la nación por el caos y la ruína. Diecinueve años y parece que fué ayer, ¡Como nos parece verle todavía sobre el césped de Dar Riffien, abrazando a sus compañeros de armas .:.!

La figura del gran patriota vuelve a nuestra memoria de nuevo, como vuelve cada año, siempre que al arrancar una recuerdo...

la del trece de septiembre.

Así como la nación entera vibró en la noche del trece al catorce, así vuelve a vibrar cada año cuando llega este día.

Loados los buenos españoles que así saben mantener el espíritu de devoción hacia los que amaron a la Patria. Sea, para el inolvidable don Miguel, nuestro preferido recuerdo de esta noche, en que cerramos el periódico con la austeridad y unción santa de su

Tras duros combates en las calles, fué tomada una ciudad

lucha por Stalingrado es

Nuevas defensas rojas rotas en batalla suerpo a cuerpo

RESISTENCIA SOVIETICA

Berlin, 12. 23. — "También por la Deca". — EFE. ayer cpusieron los bolcheviques una durísima resistencia al avance alemán en la región de Stal'ngrado" dice el alto mando alemán, con respecto la lucha enStalingrado.

El enemigo que lanzo violentos contraataques desde la orilla del Vo ga, viò como frarasaban todos ellos, uno tras otro En el curso de los combates, destacamentos germanos ocuparon una localidad que había sido transfo mada en verdadero bastión y penetraron en otra tras dures combates callejeros.

En el sector Norte dos divisiones atemanas logramm r. mper las c'efensas soviéticas en encarnizados combates enerpo a cuerpo.

A consequencia de este éxito quesiaron cercadas importantes formaciones boicheviques, cuya aniquilación ha comenzado.

También fracasaron los con-

Los bombarderos alemanes bombardearon la via férrea Lovlinskaja - Kanim, destruyendo numerosas locomotoras y trenes de mercancias además de causar importantes desperfectos en la vía.

Nuestros cazas derribaron treinta aviones soviéticos y enemigos". - EFE.

otros nueve fueron destruídos NUMEROSOS AVIONES RO-

INFORME ALEMAN Berlin, 12. 23. - El alto

mando alemán comunica: "Al tiempo que prosiguen los duros combates por la posesión del sistema fortificado de Stalingrado, la Prensa y la radio enemigas dan muestras del creciente nerviosismo y hablan del peligro en que se encuentra la ciudad.

El adversario reconoce nuestra superioridad aérea. La pérdida de 181 aviones en dos días-éxitos alcanzados por los aparatos alemanes, rumanos, húngaros, españoles e italianos—significa un rudo golpe para el enemigo, ya que sus industrias bélicas no están ya en condiciones de suministrar a las necesidades del país a consecuencia de las conquistas alemanas y del bloqueo de las costas soviéticas por submarinos germanos.

El enemigo ha aprovechado traataques soviéticos entre el nuestro silencio de las opera-Volga y el Don destruyéndose ciones en el frente egipcio pa-44 carros blindados enemigos. ra atribuirse grandes victo- viéticos en el sector del f rias. A este respecto, baste decir que en los diez primeros días del mes en curso los británicos perdieron 170 carros blindados, que fueron destruídos y además entre el 28 de agosto y el 8 de septiembre fueron derribados 252 aviones

JOS DERRIBADOS

Budapest, 12. 23. - Ochenta y cuatro aviones bolcheviques han sido derribados por la Deca húngara durante el mes de agosto y otros veintitrés en la primera semana de septiembre, según se anuncia de manera oficial.

Once aviones rusos más fueron derribados en combates aéreos sostenidos con cazas húngaros. — EFE.

TANQUES DESTRUIDOS

Berlin, 12. 23.-Noventa tanques soviéticos han sido destruídos por las fuerzas alemanas en el sector de Rjev, durante las últimas horas.

En el Norte de Stalingrado, 49 aparatos bolcheviques han sido derribados en combates aéreos y otros 10 por la DECA. _ EFE.

COOPERACION DE LAS FUERZAS HUNGARAS

Budapest, 12. 23. - Las fuerzas húngaras en cooperación con las fuerzas alemanas han viéticos en el sector del frente cura defensa mantienen, según anuncia el comunicado

Ha sido ocupada una importante posición bolchevique, destruyendo a varios tanques rusos y derribándose 22 aviones bolcheviques.

También se hace saber que las fuerzas húngaras han perdido 254 soldados y 11 oficiales en el curso de les combates de limpieza contra los francoiradores, entre los días 1 de julio y 1 de septiembre del corriente año. Los desaparecidos se elevan a 102 y los heridos a 10 oficiales y 416 soidados.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis. ACADEMIA C.C.C. · Centenario. 6 · SAN SEBASTIAN